



Croissance Reviens !

Le PAP 40 au secours des riches...

vendredi 7 octobre 2016, par [Stéphanie R](#)

Nous avons rêvé debout, insoumis. Mais les médias nous rappellent à l'ordre avec véhémence : la messe est dite. Loi El-Khomri, Macron en marche, vol de l'indécent diamant de la callipyge Kardashian... Les militants désespèrent et ils ont raison. « *Résignez-vous !* » leur enjoint l'Église de la Très Sainte Consommation.

Adieu les conférences destinées aux happy few, les tracts vitupérant à contre-courant. Aux grands maux, les grands remèdes : la prière ! L'actualité, c'est du pain bénit p[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !